

## VERANSTALTUNGEN // Februar 2018

Mit dem Leben von Persönlichkeiten aus dem Alten Testament beschäftigt sich die Gemeinde am Glemseck schwerpunktmäßig bei ihren Veranstaltungen im Februar. Es gibt drei Gottesdienst und einen Lebensberichtsabend mit Esslingens Finanzbürgermeister Ingo Rust. Alle Veranstaltungen finden im Hotel Glemseck statt.

### Sonntag, 4. Februar um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST



Die erste Persönlichkeit aus dem Alten Testament, die in den Februar-Gottesdiensten vorgestellt wird, ist Esther. Ihr ist in der Bibel ein ganzes Buch gewidmet. Die Predigt hält Ingrid Steck. Der Kindergottesdienst findet zeitgleich im Seehaus statt. Im Anschluss gibt es ein gemeinsames Abendessen nach dem Motto "bring & share" im Glemseck.

### Sonntag, 11. Februar um 17.30 Uhr, GOTTESDIENST

In der Predigt des Gottesdienstes geht es diesmal um Hiob. Nach dem Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Abendessen nach dem Motto „bring & share“. Darüber hinaus ist an diesem Abend viel Zeit für Begegnungen, Gespräche und Gemeinschaft. Gleichzeitig zum Gottesdienst gibt es einen Kindergottesdienst im Seehaus.

### Sonntag, 18. Februar um 16.00 Uhr, GEMEINDE-CAFÉ

Das Gemeinde-Café ist ein Treff mit Kaffee und Kuchen, bei dem die Gemeinschaft im Fokus steht. An diesem Sonntag ist es wieder „geöffnet“.

### Sonntag, 18. Februar um 17.30 Uhr, LEBENSBERICHTSABEND



Diesmal berichtet Ingo Rust aus Esslingen aus seinem Leben. Von 2003 bis 2015 war er Abgeordneter im Landtag von Baden-Württemberg und dort unter anderem Kirchenpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion und Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft. Seit 2015 ist Ingo Rust Finanzbürgermeister der Stadt Esslingen. Im Anschluss an seinen Lebensbericht steht ein Essen nach dem Motto „bring & share“ auf dem Programm. Für die Kinder gibt es ein Extra-Programm im Seehaus.

### Sonntag, 25. Februar um 16.00 Uhr, GOTTESDIENST

An diesem Sonntag gibt es im Hotel Glemseck wieder einen Gottesdienst mit Heinz Spindler. Im Mittelpunkt seiner Predigt steht Nehemia. Nach dem Gottesdienst ist beim Abendessen nach dem Motto „bring & share“ viel Zeit für Gemeinschaft und Gespräche. Der Kindergottesdienst findet parallel zum Gottesdienst im Seehaus statt.

## Jeweils dienstags um 10.00 Uhr, KRABELGRUPPE

Treff für Eltern mit kleinen Kindern. **Kontakt:** Esther Stock, [estock@seehaus-ev.de](mailto:estock@seehaus-ev.de)

## Jeweils letzten Dienstag im Monat um 9.30 Uhr, FRAUENFRÜHSTÜCK

Internationaler Treff für Frauen. **Kontakt:** Glenda Almeida Lehmann, [glehmann@seehaus-ev.de](mailto:glehmann@seehaus-ev.de)

## Jeweils freitags um 19.30 Uhr, JUGENDKREIS IM WESTFLÜGEL

Der Jugendkreis ist ein offener Treff für junge Leute zwischen 16 und ca. 30 Jahren. Er findet im Westflügel des historischen Seehaus-Gebäudes statt. Neben einem geistlichen Impuls gibt es viel Zeit für Gemeinschaft, Gespräche, Spiele und Musik. Einmal im Monat steht ein gemeinsames Kochen und Essen auf dem Programm.

## Jeweils freitags um 18.15 Uhr, PFADFINDER

Treffpunkt für den Stamm „131“ (Leonberg) der christlichen Pfadfinder ist im Biolandhof in der Strohgäustraße 52 zwischen Leonberg und Höfingen. Das Motto der Pfadfinder lautet: „Wir lieben das Abenteuer“. **Kontakt:** Ingrid Steck, [isteck@seehaus-ev.de](mailto:isteck@seehaus-ev.de). Weitere Infos unter: [www.gemeinde-am-glemseck.de](http://www.gemeinde-am-glemseck.de)

## Weitere Kleingruppen

Montags trifft sich die Markus-Gruppe, am Mittwoch ein Hauskreis für alle, am Donnerstag ein Sportlerhauskreis. Wir freuen uns über eine Mail an [info@gemeinde-am-glemseck.de](mailto:info@gemeinde-am-glemseck.de), falls jemand mitmachen möchte. Wir leiten die Mail an den jeweiligen Leiter weiter.

**Herzliche Einladung zu allen Kreisen und Veranstaltungen!**

## GOTTESDIENSTE UND ÄHNLICHE VERANSTALTUNGEN

**Gottesdienst:** Im Mittelpunkt stehen gemeinsame Lieder und eine Predigt, die von einem Gast gehalten wird. Nach dem Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Essen und Austausch. Der Gottesdienst findet zweimal im Monat statt.

**Lebensberichtsabend:** Eine interessante Person erzählt Bewegendes aus ihrem Leben. Nach dem Bericht besteht die Möglichkeit zum Essen und zur Gemeinschaft. Der Lebensberichtsabend findet einmal im Monat statt.

**Gemeinschaftsabend:** Der Gemeinschaftsabend ist ein Treff, bei dem gemeinsam gekocht, gegessen, gespielt und gesungen wird. Außerdem gibt es einen Impuls zu einem geistlichen Thema. Der Gemeinschaftsabend findet in der Regel einmal im Monat statt.